

Appel à candidature contrats doctoraux Institut des Amériques 2014

Écrit par Institut des Amériques
Mardi, 13 Août 2013 17:04 -

Il n'existe pas de traduction pour le moment. Merci de votre compréhension.

Nous avons le plaisir de vous annoncer que dans le cadre de sa politique d'encouragement à la recherche sur les Amériques, l'Institut des Amériques lance un appel à projets pour les manifestations scientifiques et les missions de terrain des doctorants qui auront lieu au cours de l'année civile 2014.

L'appel est désormais disponible sur [le site Internet de l'Institut des Amériques](#) .

La date de dépôt des dossiers est fixée au 16 septembre 2013.